Réf. 82947450
314 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Vous trouverez les différents lots disponibles sur notre site web :Cette
nouvelle résidence est située au coeur de Nice. Elle représente une

adresse exclusive nichée dans le "Carré d'Or" de Nice. Avec seulement

29 appartements, allant du studio au 4 pieces, son architecture
typiquement nicoise incarne le prestige et les prestations exclusives
d'une résidence de caractere. Un acces direct au parking privé de la
résidence est disponible.Se promener dans les rues étroites et colorées
du Vieux-Nice ou le long de la Promenade des Anglais, et respirer le

parfum des fleurs sur le Cours Saleya, sont ...

heart of Nice. It represents an exclusive address nestled in the "Carré d'Or" of Nice.

With only 29 apartments ranging from studios to 4-room units, its typically Nicoise --..—\L_\__‘\*

You can find the various lots on our website: . This new residence is located in the !

architecture  embodies the prestige and exclusive amenities of a character
residence. Direct access to the private parking of the residence is available. Strolling
through the narrow and colorful streets of Old Nice or along the Promenade des
Anglais, and inhaling the fragrance of flowers at the Cours Saleya, are activities
possible in all ...

SDM LUXURY REAL ESTATE
22A Chemin des Culasses - 06240 EZE
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